

宇都宮商工会議所 創立130周年記念式典・祝賀会を開催

地域の皆さまとともに、未来へ歩み続けます



当所の事業に貢献いただいた4団体に感謝状を贈呈

続いて、商工会議所事業協力功労団体感謝状贈呈が行われ、当所の事業に多大な貢献をいただいている栃木県弁護士会、日本公認会計士協会東京会栃木県会、関東信越税理士会宇都宮支部、一般社団法人栃木県中小企業診断士会の4団体へ藤井会頭から感謝状が贈呈されました。



祝賀会で祝辞を述べる馬上市議会議長

記念式典は齋藤貞大副会頭（フタバ食品(株)）の閉式の辞によって閉幕し、引き続き開かれた祝賀会は戸塚正二郎副会頭（株式会社SUBARU）の開会の辞によって始まり、藤井会頭の挨拶の後、馬上剛市議会議長の祝辞をいただき、北村光弘名誉会頭

宇都宮商工会議所は、令和5年8月12日（土）に創立130周年を迎えました。今回は先般開催された創立130周年記念式典・祝賀会の様子を皆さまにお伝えします。



式辞を述べる藤井会頭



祝辞を述べる福田県知事

宇都宮商工会議所創立130周年記念式典を8月30日（水）、ホテルニューイタヤで開催しました。記念式典は午後6時に喜谷辰夫副会頭（トヨタカローラ栃木(株)）の開式の辞で始まり、その後藤井昌一會頭（藤井産業(株)）が式辞を述べました。藤井會頭は「宇都宮商工会議所は、これからも会員の皆さまとともに歩み続ける」と述べ、これからも会員の皆さまに寄り添っていく姿勢を示しました。

その後、来賓を代表して福田富一県知事、佐藤栄一市長、日本商工会議所小林健會頭から祝辞をいただきました。

ご来賓の皆さまをご紹介した後、宇都宮商工会議所創立130周年記念動画を放映。当所の歴史を5分程度にまとめ、130年間脈々と受け継がれてきた歴史と伝統をご臨席の皆さまに披露しました。



北村名誉会頭による乾杯で祝宴がスタート



地酒ブースでは宇都宮の銘柄を提供



バーテンダーがつくるカクテル



焼きたての宇都宮餃子を提供

（株横倉本店）の乾杯によって祝宴が始まりました。祝宴ではジャズをBGMに、餃子やカクテル、宇都宮の地酒などが提供され、会場は華やかな雰囲気になりました。ご臨席の皆さまにご歓談を楽しんでいただいた後、清水和幸副会頭（株足利銀行）の閉会の辞によって祝賀会が閉幕しました。

